

Polsek Jatiluhur Menjamin Kenyamanan Ibadat Umat Dengan PAM di Gereja Pasundan

Jatiluhur - JATILUHUR.PUBLIKJABAR.COM

Mar 18, 2024 - 09:08





PURWAKARTA - PAM Gereja Pasundan Jatiluhur untuk menciptakan situasi ibadah aman Dalam menjaga keamanan dan Ketertiban masyarakat di Wilayah Kabupaten Purwakarta, berbagai upaya dilakukan Jajaran Kepolisian resor (Polres) Purwakarta sampai ke Jajaran Sektor.

Guna memberikan kenyamanan dan keamanan para personel Polsek jatiluhur melakukan patroli sekaligus melaksanakan pengamanan gereja pasundan yang ada di wilayah Hukum Polsek jatiluhur. Minggu,(17/3).

Kisah nya, Gereja Kristen Pasundan Desa Jatimekar Kec. Jatiluhur Kab. Purwakarta telah dilaksanakan kegiatan ibadah kebaktian rutin mingguan umat nasrani dengan tema 'MENGATASI JIWA YANG TERGUNCANG' diikuti oleh kurang lebih 20 orang jemaat dengan Pnt. Suwardi.

Wujud nyata dari pelaksanaan tugas itu, Polsek jatiluhur terus konsisten melaksanakan pengamanan kebaktian gereja pasundan jatiluhur yang ada di wilayah hukum Polsek jatiluhur dengan menugaskan AIPTU Suhenda, BRIPKA Hardi, BRIGPOL Baihaqqi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, Melalui Kapolsek Jatiluhur, Kompol Asep Rahman, S.AP., M.M mengatakan, patroli dan pengamanan ini bertujuan agar para jemaat bisa melaksanakan kegiatan rangkaian ibadah dengan aman dan nyaman.

"Kegiatan ini dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani yang sedang menjalankan ibadah, umat kristiani juga dapat melaksanakan rangkaian ibadah dengan khidmat dan suka cita," ucap Kpl. Asep.

Ia menambahkan, dengan adanya pengamanan dari Kepolisian diharapkan masyarakat yang melaksanakan ibadah aman dan tenang serta pihak Kepolisian mengharapkan semua pihak turut serta menjaga ketentraman dan kenyamanan.

Selain pengamanan ibadah, sambung Kapolsek, juga mengimbau penerapan protokol kesehatan di setiap Gereja, yang sejauh ini sudah sesuai dengan protokol kesehatan.

Masyarakat yang melaksanakan Ibadah kami mengimbau untuk memarkirkan kendaraanya menggunakan kunci ganda dan barang barang berharga agar di cek kembali tidak di simpan di dalam mobil atau motor.

Ia menyebut dengan hadirnya polisi pada kegiatan ibadah, diharapkan para umat dapat melaksanakan ibadah secara khidmat dan merasa aman.

"Ini merupakan kegiatan rutin, salah satu pelayanan Kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman kepada masyarakat, khususnya di Wilayah hukum Polsek jatiluhur," tutur kapolsek.